

25.05.2018

### **Pöbelnden Mann in Klinik gebracht**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Donnerstagabend, 24. Mai 2018, einen betrunkenen 50-Jährigen ins Krankenhaus gebracht. In einer Gaststätte in der Zedtwitzstraße hatte der Mann zuvor Gäste angepöbelt und sich aggressiv gegenüber Polizisten gezeigt. Die Polizei zog gegen 19.30 Uhr die KVD-Beamten hinzu, die dem 50-Jährigen Handschellen anlegten und ihn in die Stadtklinik Frankenthal brachten. Während des Einsatzes beleidigte der Mann die Einsatzkräfte, spuckte nach ihnen und verweigerte in der Klinik einen Atemalkoholtest.

Da er für sich und andere eine Gefahr darstellte, wurde er gemäß des rheinland-pfälzischen Landesgesetzes für psychisch Kranke (PsychKG) stationär aufgenommen.